

GMR – Groupe Modèles Réduits de la Gruyère



Idées et motifs

Le groupe des modèles réduits d'aviation de la Gruyère à Bulle, en abrégé G.M.R. Bulle, est un sous-groupe de la région modéliste « Aéro » de la FSAM. Toutefois, le groupe poursuit ses buts sportifs de façon autonome.

Activité

La pratique du modélisme radiocommandé sous toutes ces formes soit : avions, planeurs, hélicoptères



FONDATION

1972

PRÉSIDENT

Laurent Chappuis

MEMBRES

50

LOCAL

Aérodrome de la Gruyère

RENSEIGNEMENTS

infos@gmr-gruyere.ch

www.gmr-gruyere.ch